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第四組 

針對第一題，其實現在大家都對同性戀還是…就是那些其它性向的人其實應該都是

可以接受的，因為其實身邊多多少少都是會有，但是就是經過我們討論說，譬如說

如果看到一對女同志在牽手的話就會覺得OK，就是可以接受，但是對男同志牽手還

是會有一點不習慣。但是，也不是說不接受。只是就是因為太少了，很少會看到這

種情況。所以，就是還是沒辦法很習慣。看到比較多的女的手牽手喔，就覺得比較

正常。因為平常異性戀女生也是手牽手，所以就覺得很習慣，所以習慣了。而異性

戀男人不互相牽手，才覺得比較不習慣。 

 

第三組  

同學現在是覺得說，雖然大部份的人認同，但是歧視還是會存在。然後，尤其是在 

純男校，純男校或純女校裡面比較容易出現同性戀。我們那一組的同學曾有被告白

過的經驗。他說，如果你自已不是同性戀，然後突然被告白的話。可能就是瞬間出

現想罵髒話的念頭，但是其實他平常是沒有那個意思的，怎麼樣的歧視呢？他就罵

髒話，這叫直接反應。再來，有沒有人因為性別憂鬱有沒有得憂鬱症的？我之前在

考進大學前，認識建中有男同學自殺。我知道比較多，因為我有認識他的朋友。那

時候大家都會說他好像是學業。可是，他其實不是，他學測考很好。他在指考前自

殺，是因為他跟同班同學在一起，然後因為家裡反對，結果…對方不理他了，然後

他就過不去…他就自殺了。最後回答第三題，應該如果在泌尿科或婦產科的時候，

可能會遇到什麼情況？我想如果醫師對同性戀比較排斥可能會出問題。 

 

第二組 

[分享一] 

我是女校畢業的，我自已覺得我自已很可以接受同性戀的人。但是，有時候是當我

遇到的是女生喜歡女生或者是男生喜歡男生的時候，我會跟我旁邊的人說：「耶，

他是同性戀耶。」那但是，當我們看到大家認為的男女朋友時我們不會看他們牽手

就說「他們是異性戀」。我想這是有一點刻板印象，雖然我們可以接受坦白。但是，

我們卻用一個這樣的詞去形容他們。所以我覺得其實有時候大家嘴巴講講說我可以

接受，但是其實心裡面並不是這樣的。我畢業自女校，我高中看到許多女同志的血

淚史。女同志常常發生在同學間，有一個發生在我高二的時候，我們班剛好有一對，，

她之前她知道她曾經交過男朋友，但是她們兩個在我們班就是變的很好。在上課的

時候，他們也無心上課，常常膩在一起。但是，她們之後的結果就是因為家庭，雙

方家長都知道。女方的爸爸就是對這件事情很不能接受。我發現就是她手上有瘀青，

就是因為爸爸打她，害她去撞桌角。結果她爸爸說一定要讓兩人分開，透過學校的

介入下，勉強不要讓那個T被迫轉學，而是換到隔壁班去。但是，之後的結果是這

兩個都要去輔導室受輔導。轉到隔壁班的T交了新的女朋友，在我們班的婆也交了

另外一個女朋友。其實我不喜歡強制分開，因為這樣子他們翻開之後，其實我們班

就是有失去了什麼東西的感覺。她們兩個在我們班是很活躍的，分開之後，她們兩

個就形同路人，從此以後不會打招呼。我不知道她們在想什麼，只是覺得很可惜，



從好朋友變成這樣子，我們不能去影響爸媽，但同學其實都能夠去接受那種事情。 

 

[分享二] 

我高中有一個很好的朋友，他是男同志。他是屬於同志裡面比較特別的一個人。

其實一般人在講到同志可能不知道，同志也有分追求、喜歡不同類型。大家會以為

假設我今天喜歡男生我是同志，我一定會追求身材很好的男生，這其實不盡然。因

為男同志有一個分類的方法叫做「猴、熊」，猴就是monkey。然後熊是bear。簡單

來說，熊指身體比較龐大的，猴則是身體比較瘦。然後，這可以就講，有些譬如猴

喜熊，或者熊喜熊的也有。我同學他是猴喜熊的，屬於GAY圈算比較狹小的族群。

一般人可能不知道。我是北部來的，其實台北有這一種圈子的聚貨地。譬如說西門

町後面的紅樓裡的小熊村就很有名。台北很多熊bar，熊的gay bar。 

我另外要分享一個一般人可能不知道這種，其實剛剛上課有提到，就是性病的

問題。同性戀可能傳染性病的機率比較高。我個人其實覺得有一部份原因是因為同

性戀之間要做愛太容易了，我朋友常常說很多同性戀很容易約到炮友，就去炮房打

炮啊，常常會約去那種MTV吧，就是電影的小包廂，你進去後沒有人管你，然後就

可以在裡面做愛。你常常約進去，就是要做愛，他來了，你就知道。我覺得當性得

來很容易，就跟平常一些戀的交易的方式不大一樣。異性戀女性也可以來逛小熊村

以躲避異性戀男人的騷擾。 

 

第一組 

[分享一] 

大家都在講同志啊，我要來講跨性別。我同學在台北讀書，他去看台北車展，

看到一個模特兒很漂亮，他就跑去跟他合照。合照完以後他將照片放在MSN顯示圖

片上面。後來有一天，我另一個同學發現：「耶! 你這個頭貼上面的模特兒是劉薰

愛耶。」他發現以後說，他去看車展的時候，劉薰愛還沒有被電視報導她動過變性

手術的事。爆出來以後，他說：「哈哈! 我有跟劉薰愛合照過。」還跟班上同學驕

傲說什麼：「我有跟劉薰愛合照過。」他非常得意，可能和一般的人對跨性別者的

反應不一樣，沒有歧視，而是把對方當成平常人一樣看待。 

 

[分享二] 

我以前也是讀女校。我們班有號稱「四妹」的，四個就很中性的女生，其實等於都

是同性戀，我記得我有一個同學在快要畢業前吧，她跟我說她喜歡隔壁班的女生，

她的好朋友，問我她該不該告白? 我說看妳吧！我就說，反正她應該不會怎麼樣吧？

結果沒想到告白以後，她的好朋友竟然都不理她了！我同學很難過的，難過了好多

天。至於四妹呢，另外一個現在讀軍校。其實她們還是都很活潑，上次同學會，她

還是會跟我們分享她們之間的互動這樣。然後，國小的時候，我們以前有六個女生

很好，都會一起上下課，一直牽手。男生會幼稚地說：「你們是那個Lesbian。」什

可是現在我想，隨著那個時代在改變，已經不會這樣講了，隨著時代改變，沒有再

那麼幼稚了。 

 

第五組 



[分享一] 

我要談同志議題。我以前是念女校，我們學校有很多T跟P。我覺得念女校，有時候

那並不是真的，可能只是在那個環境下，因為求學的壓力，你需要一個人陪著。很

多人就會出現類似假性的感覺，可是當然其中還是有真的。我覺得同志只要他們真

心相愛的話，有什麼不可以？我覺得就是祝福吧。像我本身是覺得，男生女生，其

實只要我跟對方是互相喜歡的，那…有什麼關係？這是我對同性戀的看法。 

 

第六組 

[分享一] 

我身邊還滿多各種不同的朋友，像老師提到的都有。我講一個比較特別的例子，我

乾妹。她其實喜歡女生。她從國中開始，穿著便很中性，一直到高中都是這樣。她

在高中的時候交了一個女朋友，然後…她就心碎、分手了，唉。她現在在國外。然

後，她心碎後，難過了大概有兩年，非常難過，每天會跟我哭。她是屬於扮演男生

的角色，比較男性化的角色，然後，她現在又變成異性戀，就又喜歡男生了。我覺

得還滿特別的，本來女生喜歡女生，變成女生喜歡男生。我們小組內也有提到雙性

戀的朋友，這些朋友他們都過的很好，也沒有說類似憂鬱症。 

 

其實我覺得這種東西，你喜歡了就是你喜歡了，你就那時候是，過一些時候你又不 

是了，那也沒什麼關係啊。就像妹妹曾經也是喜歡過男生現在喜歡女生啊。如果將 

來喜歡男生也沒有什麼不好耶，說不一定將來開始喜歡椅子啊，就是啊，喜歡我們 

家的樹啊，都有可能嘛，那有什麼關係呢？我就戀樹，所以我有戀樹癖，假使愛我 

的樹也沒有關係啊，我們有朋友愛唱歌，愛唱癖，這樣也可以！ 

 

[分享二] 

我以前也是讀男校。男生對同性戀好像比較不能被接受。男校如果有同性戀的話也

不會很容易顯現出來。之前我們學校有一個同性戀，在走廊上大喊：某某某我很喜

歡你！大聲地喊出來。然後，聽到的那個人就趕快躲開，之後很刻意地迴避，說什

麼從此以後不要見他之類的。我之前高中是有一個很好很好的朋友，他是同性戀，

可是他念的是男女合校，可是…他就喜歡男生嘛。他是讀附中，但附中是男生一班，

女生一班。然後，因為男生體育課會換衣服，他就說喔! 看到男生換衣服很興奮之 

類的。但我覺得，他也是很正常，我跟他還是很好。雖然說他喜歡男生，可是他們 

還是很好。 

 

第五組 

[分享二] 

我要講的像是第一題，關於對同性戀的觀感。我講一下宗教的部份，因為我家是基

督教，基督教對同志是不太認同的，因為因為從聖經第一頁開始就是講說男生、女

生是一對這樣子，這是上帝創造的。所以就是對於同志議題非常無法理解，認為好

像惡魔附身。同志上街的時候，我們在教會有一個議題：要不要支持？因為在同志

間也還是會有同志的教會，所以這些人還是神所喜悅的嘛！這是我們最近討論的話

題：我們該不該就是包容同志的基督徒？第二個，是我們最近遇到的一個小男生，



就是高醫的時候，我們在辦運醫營的時候，遇到一個高中生嘛。一個高一的小男生， 

跑來問我他夠不夠帥？我心想，你是想要怎麼樣？你是要探討我對你有沒有興趣

嗎？還是怎麼樣? 我最後說：「喔，你很可愛啊。」委婉回答。他最後的意思，是

問他有沒有能力就是去吸引別人。他很沒自信。最後他跟我透漏自己有燥鬱症，因

為他在高中的時候喜歡男生，他很希望用成績得到家人的認同或是老師認同。他就

跟我講，如果他這次沒有考好試的話，他可能就要自殺！我就…我不知道要怎麼去

幫助他，只能努力幫他轉向好的方向，希望他的家人不要這麼的激進。 

 

[基督教/天主教] 

基督教和天主教都是反對同性戀，但是，最近教宗已經發佈一個消息：要求所有的

教會禁止性騷擾與性侵害。因為很多牧師其實會強暴小男孩，這事情很多，發生在

世界各處。最後梵蒂岡終於承認這件事情，發了一個通告要每一個教會都要注意，

不要讓他們的教友受到性侵害，有時候是同性的性侵害，有時候是異性的性侵害，

或是侵害那一些女信徒，或是神父侵害女信徒或侵害修女，這種事情都發生。 

另外在基督教中，有一間教會叫同光教會，同光教會是同志在一起的一個教會。

還有高雄，在我們高雄有一個叫活躍教會，在此特別介紹：雖然基督教和天主教很

多人是反對同志的，但是還有一些同志其實也是教徒。高雄活躍教會以前叫磐石現

在改名叫「活躍」，是同志友善教會，它的DM發出來的時候，上面便註明：酷兒、

陽光、活力、CHURCH。它沒有特別跟你分哪一天小排或是禮拜才特別安排給同志，

你不管是異性戀或同志，都可以來，我們沒有特別把你區分出來，像是這個禮拜每

個月的第二、第四個禮拜天是特別給同志做敬拜，你什麼時候你想要來都可以。活

耀教會在大順路上面，離學校還滿近的。如果你們有朋友碰到了這些問題，你們可

以幫助他給他一些正面的支持。 

 

 

 

 

 

 

 

 


